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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

nun hat es auch der Bruder des deutschen Michel, der Franz, es vollbracht, sich lieber dem 
Subsidiaritätsprinzip, der Anweisung von Oben, die Unten auszubaden ist, hinzugeben, anstatt seine
oberste Menschenpflicht, die selbstbewusste Eigenverantwortung aufzunehmen, um sein oberstes 
recht, die Würde des Menschen, verteidigen zu können. 

 

Oh ja, die Priester, die Schreiberlinge des Mainstreams, der neuen Pharaonen jubeln, es ist 
vollbracht, die Sonnenfinsternis als von den Priestern getätigt, aufzuführen. Die Sonnenfinsternis, 
die jeglichen Glanz des Goldes verblassen lässt. Der Glanz des hauchdünnen Blattgoldes über dem 
Kokosplätzchen, der von Goldman Sachs gestiftet wurde, um den üblen ranzigen Geruch der in die 
Jahre gekommenen Macrone abzuschirmen. Sollte aber jener, der sich dieses goldüberzogene 
Plätzchen gewählt hat, auf die dumme Idee kommen, tatsächlich hineinzubeißen, dann ergießt sich 
all das Üble und Ranzige.

 

Oh, Opelt, hast du dich wieder nicht im Griff !

Oh sehr wohl muss man sich im Griff haben, um den berechtigten Zorn nicht in Hass ausufern zu 
lassen. Was aber soll man bei solch einem Wahlergebnis noch sagen? Da hat der Franz eine von sich
selbst in Kraft gesetzte Verfassung und ist nicht gewillt denjenigen als Präsident auszuwählen, der 
diese Verfassung tatsächlich zu ehren und zu achten gewillt ist. Lieber wählt er sich jenen, der mit 
Sicherheit der Mehrheit des französischen Volkes weiter die Bürde der Volksbeherrschung auflastet.

Als liberal wird die Macrone gepriesen. Was aber bedeutet liberal? Ach ja, ich Dummerle, 
freiheitlich und das glatt weg auf die Freiheit der Natur bezogen, also klar die Freiheit des Stärkeren
über den Schwächeren auszuleben und nicht im Geringsten mit vernunftbegrenzter Gewalt 
(Verfassung) dieses einzuschränken. Als liberal wird die Macrone bezeichnet und das angeblich als 
Mitte der Gesellschaft. Mitnichten die Mitte, sondern die Obrigkeit, die über die ganze Bandbreite 
der Gesellschaft herrscht, also vom äußersten linken Rand über die Mitte bis zum äußersten rechten 
Rand. Das ist genau daraus zu spüren, dass die linken und rechten Parteien, zumindest deren Führer,
gegen Frau Marine Le Pen Position bezogen haben und nur um diese nicht zu wählen, die Macrone 
empfahlen. Kann es noch deutlicher sein, dass die Führer der linken und der rechten in völliger 
Systemrelevanz zur Obrigkeit funktioniert haben, obwohl sie eigentlich ganz anders gegenüber dem
Volk tönen? Was nutzt es da, wenn Frau Marine Le Pen mit großer Anstrengung den tatsächlich am 
rechten Rand stehenden Front National ihres Vaters aufgemischt hat, um diesem die Radikalität 



auszutreiben und ihn zur Sammelbewegung Rassemblement National der französischen Nation 
gemacht hat? Eine Sammelbewegung auf der Grundlage der französischen Verfassung, die von de 
Gaulle für die V. Republik angetrieben wurde. Eine Sammelbewegung, die in der Lage ist, die 
Menschen in die tatsächliche Mitte zurückzuholen.

De Gaulle war auch jener, der die aktive Mitgliedschaft Frankreichs in der Nato im März 1966 
beendet hat und deren Hauptagentur aus Paris verbannte. Diese Hauptagentur für Europa sitzt seit 
dem in Brüssel. Erst Sarkozy hat Frankreich wieder in das „Verteidigungsbündnis“ der Nato 
zurückgebracht. Verteidigung für das Tun und Lassen, was die Obrigkeit gedenkt. So hat Sarkozy 
sein Tun mit der Rückkehr in die Nato verdeckt. Das Tun, dass er sich von Gaddafi seinen 
Wahlkampf finanzieren lassen hat. Deswegen hat Sarkozy in seiner Liberalität nichts anderes zu tun
gehabt, als die Bombardements Libyens vom USI zu übernehmen, auf dass man dann letztendlich 
Gaddafi zum Meucheln fassen konnte. 

Oh die Macrone, keinen Deut besser, als Goldman Sachs Prediger für das neue Reich/EU, die 
Vorstufe der Einen Welt Regierung in Europa. 

 

Die Freundschaft des Franz zum Michel wäre erhalten geblieben, weil nun die Macrone weiter im 
Elysee sitzt. Die Freundschaft der eigentlichen Erbfeindschaft, also das Gegenteil des Angeblichen. 
Erbfeindschaft des Michels gegenüber dem Franz und umgedreht? Die Erbfeindschaft unter 
Brüdern? Wohl eine gepredigte Erbfeindschaft!

Erbfeindschaft letztendlich nicht gegen den Bruder, sondern gegen die eigene Seele, die dadurch 
abstirbt und schwarz wird.

 

Gerockt haben die Führer wie Leut Leyen und Scholz über diesen Wahlsieg, weil der verhindert, 
verbindliches Völkerrecht wieder zur Geltung zu bringen und somit die Macht des Geldes, die sich 
die US Imperialisten, die Zionisten, insbesondere die heimatlosen Zionisten unter die Nägel 
gerissen hat, weiter die Welt regiert und nicht der Volkes Wille. Der Volkes Wille, der Deutsche, der
Leut Leyen, Scholz und Mischpoke per Völkerstrafgesetzbuch auf die Anklagebank hätte schicken 
können. Nun kann weiter seitens des neuen Reichs der Kriegstreiberei in all ihren Varianten gefrönt 
werden. Alle Varianten von der militärischen, über die wirtschaftliche, die finanzielle, die 
propagandistischen, inzwischen bis hin zur wettermäßigen und biologischen Art. 

 

Hat Brzezinski in seinem Buch „Planspiele“ bereits dringend darauf hingewiesen, dass das 
militärische Kriegstreiben auf konventionelle Waffen beschränkt bleiben muss, da die atomare 
Ausuferung auch den USI treffen könnte, ist das in der heutigen Zeit umso wichtiger, da der 
Rechtsnachfolger der Sowjetunion, die Russische Föderation, inzwischen militärisch so erstarkt ist, 
dass auch die Befehlszentren des USI auf der einstigen Insel des nordamerikanischen Kontinents 
zerstört werden können. 

So wird also dringend darauf geachtet, dass der Krieg konventionell und regional begrenzt bleibt 
und zwar solang bis vom USI der Gegner so ermüdet wurde, dass er in sich selbst zusammenbricht. 
Das hatte einst mit der Sowjetunion wirtschaftlich und finanziellen Erfolg und man konnte sich die 
Beute unter die Krallen reißen. Im hochmütigen Siegestaumel wurde aber die Personalie Putin 
völlig verkannt. Dieser Übermensch, der mit den Seinen den Berg der Gier in der Russischen 
Föderation zu einer Ebene für die Allgemeinheit ausgebreitet hat, ist nun das große Feindbild des 
USI mit seinem Problem, dass das russische Volk durch seine selbstbewusste Eigenverantwortung 
wieder so erstarkt ist, dass es auch im wirtschaftlich und finanziellen Krieg den Sieg davontragen 
kann, umso mehr, da der imperialistische stalinistische Kommunismus abgelegt wurde und dadurch 
das russische Volk sich wider mit dem chinesischen Volk verbrüdern konnte. Daraus ist eine neue 
Stärke entstanden, die dem kapitalistischen Imperialismus in all seinen Kriegsarten eine 
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Verteidigung entgegensetzen kann, die diesem das Fürchten lehrt. Das bedeutet, dass auch im 
Wetterkrieg, der besondere Auswirkungen in Sibirien mit dem Auftauen des Permafrostbodens nach
sich zog, vom USI kein Sieg mehr eingefahren werden kann. 

 

Dafür wird aber jetzt in Indien umso mehr gehaust mit Temperaturen, die weit über das Normale 
hinausgehen. Gesammelt wird diese Hitze in Europa, wo sich der Klimaschwindel wieder einmal 
überhaupt nicht richtig darstellt, außer mit der Trockenheit. Warum wir Indien jetzt mit HAARP 
vom USI so angegriffen? Weil es sich gerade in letzter Zeit wieder besser mit der Russischen 
Föderation versteht und nicht daran denkt, den westlichen Sanktionen zu folgen und damit auf sehr 
preiswerte Energielieferungen zu verzichten. Außerdem gedenkt Indien nicht aus der BRICS 
Vereinigung auszutreten. 

Und was ist mit dem biologischen Krieg und seinem Corona Erreger, der vom USI im Fort Detrick 
geschaffen wurde? Der biologische Krieg, der gegen jegliches Völkerrecht verstößt, kann nicht von 
US-amerikanischen Boden aus betrieben werden, da es selbst in den USA dagegen großen 
Widerstand gäbe. So wurden die Forschung und das Betreiben aus den USA ausgelagert, vor allem 
auf Gebiete der ehemaligen Sowjetunion, die sich nach deren Zerfall losgesagt haben. So u. a. 
wurden von der Russischen Föderation und der Volksrepublik China entsprechende Labore in 
Georgien, Kasach stan und vor allen in der Ukraine lokalisiert. Hier hat es der USI auf 36 Labore 
gebracht, die zwar allesamt von oben vernetzt, unter sich aber weitestgehend abgegrenzt in ihren 
Forschungen waren. Waren deswegen, weil der Eingriff der Russischen Föderation nicht nur der 
Sicherung des Lebens der Menschen im Donezker und Lugansker Gebiet betraf, sondern eben auch 
die Beendigung dieser völkerrechtswidrigen Forschung, die inzwischen schon in Kriegsführung 
umschlug. Diese Selbstverteidigung des russischen Volkes wird nun von allen Seiten, und 
verblödeter weise auch von den Leutseligen, die sich der Systemrelevanz verschreiben, als 
Angriffskrieg bezeichnet, ohne von den Leutseligen verstanden zu werden, dass es das System der 
Volksbeherrschung ist.  

Wie kann das von den Leutseligen nicht verstanden werden? Weil der Verstand bekanntlicherweise 
nichts anderes ist, als der Besitz von Wissen, gepaart mit dem Können das Wissen anzuwenden. 
Letztendlich kann man Wissen nur anwenden, wenn man es besitzt. Ja, besitzt, denn Wissen vor 
allem das die Allgemeinheit betrifft, kein Eigentum sein darf, wie man Eigentum an ein paar 
löchrigen Socken haben kann, von denen aber weiß Gott die Allgemeinheit kein Wissen haben 
muss. 

Nochmal die Begriffserklärung zu blöd: „Dumm ist, wenn man kein Wissen hat, das kann 
unverschuldet, aber auch selbstverschuldet entstehen. Blödheit aber ist, wenn man Wissen besitzt 
und dabei die Wahrheit unterschlägt.“

Verblödete Leutseligkeit bedeutet also, dass man der Allgemeinheit wahrheitliches Wissen 
vorenthält, um sie in der Schwebe der Dummheit zu halten, mit der man sie beherrschen kann. 

Wie wird diese Dummheit gefördert?

Durch den Wortmissbrauch, den schon John Locke (1632-1704) in seiner Ausarbeitung „Versuch 
über den menschlichen Verstand“ kritisierte. In der heutigen Zeit besonders der Wortmissbrauch 
zum Begriff Demokratie, mit dem die Volksbeherrschung verschleiert wird, um die eigentliche 
Volksherrschaft umgehen zu können. 

Wollen wir kurz auf weiteren Wortmissbrauch schauen.

Nationalismus; hier wird dem Begriff „national“ einfach ein „ismus“ angehängt, um einem 
Menschen, der sich streng dem Bedürfnis des nationalen hingibt, den Anschein zu geben, dieses 
unlauter zu tun. Was aber ist national angestrengt, was in Hochmut ausufert? So z. B. den 
großdeutschen Dünkel. Das hat rein gar nichts mehr mit national zu tun, sondern ist bereits eine 
Ausuferung der Vernunft in Unvernunft und in der heutigen Zeit weitaus besser als Faschismus/als 
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faschistoid zu bezeichnen. 

Ebenso ist es mit dem „Islamismus“, der die islamische Religion in ihrer eigentlichen 
Friedfertigkeit missbraucht, da der sog. Islamist ebenfalls einem Faschisten weitaus näher kommt 
als einem Moslem, was letztendlich eine genau solche Auswirkung auf den Jihadismus hat, der 
ebenfalls wieder als Faschismus zu bezeichnen ist und rein gar nichts mit dem tatsächlichen Jihad 
gemein hat. 

 

So und auf gleicherlei Grundlage wie dem Verschweigen der verschwägerten Gesellschaften 
Kapitalismus und Kommunismus wird die heutige Menschheit von willigen Augendienern in die 
Irre geführt. 

Eine Ausuferung dabei ist auch die Inbezugnahme des Begriffs „Deutschland“ für den nach wie vor 
mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähigen Staat mit dem eigentlichen 
Namen Deutsches Reich. Deutschlandbezeichnet das Sprachgebiet der Deutschen in all ihren 
Mundarten, wie es einst Ernst Moritz Arndt in seinem Gedicht „was ist der Deutschen Heimatland“ 
bezeichnet wurde. Da Heimatland aber keinen Staat betrifft, ist diese Bezeichnung Deutschland in 
Form einer amerikanischen Militärvorschrift (SHAEF Gesetz 52 Art. 7 Abs., 9e).

Der heutige Restkörper (die vier Besatzungszonen) des deutschen Staates ist mit einer Anfrage von 
der Außenstelle folgend beantwortet worden: 

 

„Sehr geehrte Frau Reiter,

vielen Dank für Ihre Anfrage, die dem Bürgerservice des Auswärtigen Amtes zur
Beantwortung weitergeleitet wurde.
Laut "Verzeichnis der Staatennamen für den amtlichen Gebrauch in der
Bundesrepublik Deutschland" heißt unser Land in der amtlichen Vollform
"Bundesrepublik Deutschland". Daher heißt es auch "Grundgesetz für die
Bundesrepublik Deutschland".
http://www.auswaertiges-
amt.de/cae/servlet/contentblob/332368/publicationFile/182074/Staatennamen.pdf

[hier die neue Adresse dafür: https://www.auswaertiges-
amt.de/blob/199312/9ebddb339f025f8ce355b1aa253d453b/staatennamen-data.pdf  OTO]

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgerservice im Auswärtigen Amt“.

 

Schaut man also einmal rein auf die Seite des Bürgerservice von der Außenstelle, bekommt man 
erklärt, dass das Adjektiv zur Staatsangehörigkeit „deutsch“ lautet, so wie es auch auf dem 
„Personal“Angestelltenausweis zu lesen ist, obwohl auf dem Perso das Adjektiv komplett in 
Großbuchstaben ausgeführt ist, wiederum um den Schein der Tatsache, dass die Kurzform des 
deutschen Staates Deutschland wäre, glaubhaft zu machen. 

Dazu werden alle anderen Angaben ebenfalls in Großbuchstaben ausgeführt. Ja und schon wieder 
zwischendrin der Hinweis auf den Personalausweis, also einen Ausweis eines Angestellten, obwohl 
es richtigerweise Personenausweis heißen müsste. Aber diese Verfälschung gab es auch in der DDR,
die bekanntlicherweise genauso wenig ein Staat war, sondern ebenfalls eine staatsrechtliche 
Verwaltung auf Grundlage der HLKO, insbesondere deren Art. 43. 

 

Aber jetzt Schluss, denn dieses Kapitel ernsthaft auszuführen füllt ein ganzes Buch und wird vor 
allem von Neppern, Schleppern, Bauernfängern in seiner Fülle unvollständig genutzt, um die 
Menschen vom geradlinigen Pfad der Wahrheit in den geistigen Irrgarten zu locken.
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2. Wissentlich und unwissentliche Ausuferungen vom Gegenteil des Angeblichen

Die gerade angesprochenen Nepper, Schlepper, Bauernfänger wie jene von den Krrs, dem 
Volksbundesrath, den Selbstverwaltern, den Gesürmelten und aus welchen Ecken sie auch sonst 
noch herauskommen, sind keine Opposition, sondern  einfache Kriegsgewinnler, die gutgläubige 
Menschen in ihren Bann ziehen, um an ihnen verdienen zu können. 

Gutgläubige Menschen haben auch die Katholifaren schon immer gebraucht, weil sie immer das 
Beste von den Menschen wollten, die sie als ihre Schäfchen bezeichnen. Das Beste mit Schuren, 
Melken und Schlachten. Das klingt zwar brutal, aber letztendlich ist es nichts anderes und dieser 
„feine“ Zug ist inzwischen von den Zionisten übernommen worden und gegen diese regt sich nun 
der eine oder andere Widerstand (Opposition).Jetzt kann der Widerstand offen gezeigt werden oder 
auch nur still mit trotziger Haltung zu Vorschriften, die nicht geheuer sind. Offener Widerstand 
einerseits zivil, andererseits mit unvernünftiger Gewalt, die unbedingt zu verurteilen ist. Auf den 
zivilen Widerstand geschaut, auch dieser ist wieder vielfach zu unterscheiden. Einerseits mit 
Teilwissen behaftet und damit zwar nicht aus der Aufmerksamkeit des Öffentlichen zu halten, 
andererseits aber mit wenig Wirkung. Auch dieser ist wieder zu unterscheiden mit fehlendem 
Wissen oder mutwillig unterdrücktem Wissen von der Wahrheit. 

 

Hier möchte ich heute mit zwei Beispielen darauf hinweisen.

2.1 Opposition mit wissentlich unterdrückter Wahrheit

 

Als es noch die Kommentarfunktion bei RT deutsch gab, war es möglich seine Meinung zu den 
verschiedenen Kommentaren unmittelbar loszuwerden.

Eine ganz besondere Aufgeregtheit hat mich befallen, wenn vor allem beim „Sputnik“ aber auch bei
RT deutsch der wimmernde Willi zu Wort kam, denn dieses Leut als sehr enger Mitarbeiter vom 
Altkanzler Kohl gerade über die vermaledeite Wendezeit, weiß mit Sicherheit ganz genau, was die 
wichtigen Männer von den damaligen Führern der BRiD Verwaltung gefordert haben und welch 
eine Unterschrift auch Kohl zu leisten hatte um der Forderung einen „anständigen“ Druck zur 
Erhaltung des Kollaborateurschutzes aufzubauen.

 

Also rein in die Enttäuschung, die mir RT deutsch am 20.4.2022 mit dem seit langer Zeit erneuten 
Gewimmere bereitet hat, um der Enttäuschung Luft zu machen, damit diese nicht im Hass 
explodiert.

 

Oh, gleich der Anfang, die Berliner Politik schwankt in Mittelmaß und Inkompetenz. Berliner 
Politik, hier die der BRiD Verwaltung gemeint, also die der oberen Führer. Ob diese mittelmäßig ist,
möchte ich hier nicht auseinandernehmen, von Inkompetenz aber ist sie mitnichten geschlagen, 
sondern wie ich immer aufzeige, mit dem vollen Willen erfüllt, dem nutzen der Herren des 
deutschen Volkes zu dienen. 

Deswegen mag es wohl sein, dass Leut Scholz als neuer Kanzler nicht vollends den Blick auf diese 
Realität verloren hat. Eine Lebensweisheit also, den Blick auf den bestehenden 
Kollaborateursschutz zu achten, den er nach dem weiter fortgeltenden Überleitungsvertrag Art. 8 
vom USI erhält.  

Der Überleitungsvertrag, einer der Verträge eines ganzen Paktes, das mit dem sog. 
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Deutschlandvertrag (Generalvertrag) gekrönt war und in Paris bis ins Jahr 1952 ausgehandelt 
wurde. 

 

Seit Jahren hätte man in Berlin den Eindruck, dass nicht sorgfältige Beratung in einer öffentlichen 
Diskussion die Entscheidungen der Verwaltungen lenken. Ja ist er denn völlig kirre? Seit Jahren? 
Mitnichten, von Anfang an haben die Siegermächte der BRiD Verwaltung klargemacht, dass die 
Öffentlichkeit, also das deutsche Volk, nicht mitzureden hätte, was letztendlich mit der 
Inkraftsetzung des Grundgesetzes seinen ersten Höhepunkt erlebte. 

So ging es dann weiter, mit keinerlei Berechtigung über eine Nato Mitgliedschaft abzustimmen und 
auch sonst nicht über internationale Verträge, die das Leben des deutschen Volkes im größten Maße 
beeinflussten und weiter beeinflussen. 

Und so geht es bis dato immer dar fort, mit einem weiteren Höhepunkt 1992, dem Aufdiktieren des 
Subsidiaritätsprinzips, hauptsächlich gefordert von der SPD um den Art. 23 neue Fassung in das 
GG pressen zu können. damit war ein weiterer Meilenstein geschaffen, um der 
Souveränität/Selbstständigkeit des deutschen Volkes einen endgültigen Schlussstrich ziehen zu 
können. Bis dato ist keinerlei Volksentscheid bzw. Volksbefragung auf der sog. Bundesebene 
möglich, da dafür jegliche Regelung im rechtsungültigen GG fehlt. Eine Volksbefragung bzw. ein 
Entscheid des Volkes wären notwendig gewesen, um den 

verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes zu stemmen. Da es diesen aber weder 1949 
noch 1990 gab, ist der entsprechende Hinweis in der Präambel des GG erstunken und erlogen, dass 
GG rechtsungültig und nach wie vor die Verwaltung der BRiD an die Besatzungsgesetze gebunden, 
was dann 1990 und um es der Verwaltung erneut in das Gedächtnis zurückzurufen 1994 unverändert
erneut als „Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin“ in den 
Bundesanalen (BGBl.) Eingang fand und dass im Gegensatz zu dem vermeintlichen 
verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volks.  

Was soll das Gelaber vom Putschverhalten auf höchster Ebene?

In keiner Weise wird die BRiD Verwaltung sich erdreisten gegen die Besatzungsvorschriften zu 
putschen. Alle haben sie von Adenauer, über Brand, Kohl, Merkela und nun Scholz keinerlei 
Interesse an einem Putsch gezeigt. Auch das weiß Leut Wimmer mit Sicherheit, denn ansonsten 
hätte er keine langjährige solche Stellung unter Kohl besetzen können. 

 

Die Schutzlosigkeit deutscher Staatsgrenzen?

Was sind denn die Grenzen des deutschen Staats?

Etwa die, die bis 1918 gegolten haben? Oder die, die das SHAEF Gesetz auf den 31.12.1937 
festgesetzt hat, also die der Weimarer Republik?

Oder sind es tatsächlich die Grenzen der vier Besatzungszonen aufgrund des fortgebildeten 
Völkerrechts? Ja, Leut Wimmer, hier hapert es mit der Aufklärung, denn das fortgebildete 
Völkerrecht zeigt ganz klipp und klar die Grenzen auf, die das deutsche Volk einzuhalten hat, die 
das deutsche Volk durch die BRiD Verwaltung zugelassen hat.

Und was steht dazu klipp und klar in der Dreimächte Erklärung von Berlin (Potsdamer Abkommen 
vom 2.8.1945)? „So ist dem deutschen Volk klarzumachen, daß die Verantwortung für diese 
Verwaltung und deren Versagen auf ihm ruhen wird.“

Das ist die sog. „stolze demokratische“ volksbeherrschende Tradition., die Leut Wimmer so 
bedauert.  Diese Tradition erlaubt nun Leut Scholz einfach mal so ohne die Genehmigung, nicht 
einmal die zum Schein die vom Bundestag, 100 Milliarden für Waffeneinkäufe auszugeben. Und 
aus lauter Spaß am nächsten Wochenende gleich nochmal 2 Milliarden für das blau gelbe Spektakel.
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Ja glaubt denn wirklich einer, dass es darüber Diskussionen zu geben habe und vielleicht noch gar 
vom deutschen Volk? Da möchte ich wiederholt auf das Zitat, dass dem diplomierten Steinewerfer 
zugeordnet wird, hinweisen: 

„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als der 
Rest Europas sind. Das wird immer wieder zu ‚Ungleichgewichten‘ führen. Dem kann aber 
gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland herausgeleitet wird. 
Es ist vollkommen egal, wofür. Es kann auch radikal verschwendet werden – Hauptsache, die 
Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“

Und wegen diesem mit dem Kanzlertitel ausgezeichneten Dienstes soll ein Leut Scholz leidtun? Hat
denn dieser eine unmittelbare Kriegsbeteiligung verhindert? Was ist denn mit all den Sanktionen, 
die Werkzeuge des Wirtschafts- und des Finanzkrieges und was ist nicht unmittelbar, wenn trotz 
allem Milliarden an das faschistische Regime in Kiew überwiesen werden? Aber wie gesagt, 
letztendlich ist ja dem deutschen Volk klarzumachen, dass es die Verantwortung trägt, obwohl es 
wegen seiner Unwissenheit nicht an solchen Entscheidungen teilnehmen konnte. Wie heißt es so 
schön im Rechtssatz? Nichtwissen schützt vor Strafe nicht! Dabei ist der BRiD Verwaltung, aber 
auch den sog. Vertretern des Bundestages, die da im deutschen Reichstag hocken, der „DEM 
DEUTSCHEN VOLK“ gewidmet ist, Vorsatz vorzuwerfen, denn diese haben allesamt den Eid 
geleistet, „dem Wohl des deutschen Volkes zu dienen“.

Ja und so werden dann die schmalen Schultern von Leut Scholz über die vielen anderen Schultern 
verbreitert, damit sie diese Last tragen können. Warum das deutsche Volk aber diesem Beispiel 
nicht folgt, um sich mit einer gemeinsamen breiten Brust diesem Tun entgegenzustellen, ist mir 
nach wie vor fraglich. 

 

„Eigentlich müsste ein Aufschrei durch eine demokratisch verfasste deutsche Öffentlichkeit gehen, 
…“, so schreibt es der Wimmerer in seinem Text. Hat dieser Halunke nicht 1990 ganz nah unter 
Kohl gedient, als die wichtigen Männer dafür sorgten, dass der erstunken und erlogene 
verfassungsgebende Kraftakt des deutschen Volkes ein zweites Mal in die Präambel des GG einzog?
Ist also hier das schlangenzischelnde Gefasel nicht genauso überflüssig und falsch am Platz wie die 
wohlfeile Schrift „Vom schönen Schein der Demokratie“ von Armin? Hätten beide erst einmal 
geklärt, dass das Volk mitnichten eine Verfassung in Kraft gesetzt hat, dann hätten sie dem Wohl des
deutschen Volkes gedient, da aus ihren Stellungen heraus die Sache sehr wohl allgemein bekannt 
geworden wäre. So aber können nur wenige, die dazu noch von der BRiD Verwaltung bekämpft 
werden, diese Tatsache nicht gegen die heutige Offensichtlichkeit in der breiten Masse durchsetzen. 
Und gleich danach wird von Gleichschaltung in der Nato gewimmert, ohne auf die 
Völkerrechtswidrigkeit dieser Gleichschaltung einzugehen. Er lässt die Unwissenden im 
Stockdunklen am Rande des Abgrunds ohne weitere Führung und auf meine Frage, ob er denn mit 
seinem Wissen nicht die Führung des deutschen Volkes für eine Besserung übernehmen würde, 
wurde meine Frage wie ein Sakrileg behandelt, was er hier in dem Text, der bei RT zu lesen ist, 
selbst bemängelt. Ist er also nicht selbst im Gleichschritt Marsch der Zionistenschrittfolge? Ist das 
Nürnberger Landrecht? Oh Nürnberger Landrecht, da bin ich wieder einmal überfragt. Aber das 
macht nichts, denn man muss wissen, wo Wissen steht, denn erst das ist dann in der heutigen Zeit 
tatsächlich Wissen. Mein Wissen reicht gerade dafür, dass ich mein Glück ja in der Suchmaschine 
finden könnte. Also rein in die Maschine mit dem Begriff “Nürnberger Landrecht“ und abgetaucht. 
Huch, war das tief bis ins Mittelalter, ins 12. Jahrhundert hat mich die Suchmaschine gezogen. Aber
das wird es wohl nicht gewesen sein, Selbst nachgedacht, könnte er evtl. eine Verbalverung des 
Haager Landkriegsrechts mit der Nürnberger Siegerjustiz meinen? Wohl eher nicht im 
Zusammenhang seines Textes. Also nochmal Tauchgang in die Suchmaschine und da ein Artikel der
„Welt“ mit einem kleinen Lichtblick. So ist Nürnberger Landrecht also nichts anderes als dass man 
etwas machen darf, wenn man vorher klarerklärt, dass man es nicht tut. Schon etwas lächerlich, 
oder? Aber halt, da geht es ja um den Streik der Lokführer, Wimmer aber schreibt von Rumsfeld auf
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der Siko. Ach ja, da hat der Schröder, der sich von Struck vertreten ließ, 2005 von Rumsfeld eine 
Abfuhr bekommen. Er „durfte“ Veränderung in der Nato Struktur fordern, wenn er denn die 
bestehende weiter befolgen würde. So ist es, man darf etwas fordern, wenn man vorher erklärt, dass 
man es letztendlich nicht haben will.  Ist doch prima wie verquer man denken muss, um hinter den 
Begriff Nürnberger Landrecht zu kommen. 

Querdenken, also ohne Scheuklappen, dabei aber nicht vergessen, in das geradlinige Denken 
zurückzukehren. Ansonsten ergeht es einem wie den 7 Schwaben, die nicht durch die breite 
Rathaustür kamen, weil sie zu siebent quer mit ihrer Lanze, anstatt hintereinander durch die Tür 
wollten. 

An einem schönen Frühlingsmorgen sollte man nicht erstaunt sein, wenn Scholz seine Kapitulation 
vor Strack Zimmermann erklärt. 

 

Da habe ich ein ganz besonderes Problem, den schönen Frühlingsmorgen. Seit über einem halben 
Jahr wieder einmal zu wenig Niederschlag wegen der Klimaverschiebung, damit nicht nur einen 
schlechten, sondern sehr niedrigen Grund wasser spiegel und hohe Waldbrand warnstufen. Das 
kann kein schönes Frühjahr sein, auch wenn gepredigt wird, dass Sonnenschein und Trockenheit 
das ist, was die Masse der Menschen als schönes Frühjahr haben will. 

Und ein zweites Problem habe ich, eben das Leut Strack Zimmermann. Was hat dieses Wesen in der
deutschen Politik zu suchen? Ach ja, das Versagen des deutschen Volkes, Entschuldigung, ich 
vergaß. Es braucht keine Kapitulation, von keinem Irgendjemand, sondern eine klare Antwort auf 
den Einspruch zur Bundestagwahl, der von der Bundestagwahlkommission 2021 zur Bearbeitung 
angenommen wurde. Es bräuchte aber auch diesen Einspruch nicht, wenn es denn genug ehrlich 
und aufrichtige Menschen gäbe, die per Erklärung der Bürgerklage beitreten würden. 

 

Oh, der Nützenicht scheint den nächsten Krieg gegen Russland zu verhindern? Ist nicht auch dieser 
einer, der sozial Volksbeherrschenden?  

Die Gesetzmäßigkeiten der Nato, also die Freiheit der Natur des Sieges des Stärkeren über den 
Schwächeren? Ob Wimmer dabei vergisst, dass die Stärke des russischen Volkes zusammen mit 
dem chinesischen diese Gesetzmäßigkeit der Nato aufhebt? Und wenn es tatsächlich zu einem 
Treffen kommen würde, eine atomare Vernichtung unseres schönen blauen Planeten nach sich 
ziehen würde.

Das Land, was seine Wiedervereinigung der Sowjetunion verdankt? Zeigt er hier nicht schon wieder
seine dranghafte Natur zu Lug und Trug? Die Sowjetunion, die vom vereinten Westen, der unter der
Fuchtel des USI steht, wirtschaftlich und finanziell niedergerungen wurde, konnte noch die 
deutsche Wiedervereinigung durchsetzen? Eine Wiedervereinigung, die auf wegen unheilbarer 
Widersprüche nicht in Kraft getretenen Verträgen beruht? Und das will Leut Wimmer nicht wissen, 
wo er doch 1990 mitten im Fegefeuer stand!  Oh ja, Leut Wimmer, bei solchen Erklärungen, die vor
Verachtung gegen die Wahrheit nur so triefen, wird es mir speiübel.

 

 

2.2 Der offene Brief von angeblichen Kriegsgegnern

 

Am 22.4.2022 hat eine ansehnliche Truppe einen offenen Brief an Scholz geschrieben, auch darüber
berichtet RT deutsch.  

Eine ansehnliche Menge, nein nicht in der Zahl, da waren es nur 20, aber von ihren Stellungen her. 
Allesamt Akademiker, zum großen Teil mit Dr. Titel, außer einem, Konstantin Wecker. Ich meine, 
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dass Konstantin Wecker als Anarchist der einzig ehrlich und aufrichtige in dieser ganzen Truppe ist,
da er den tatsächlichen Pazifismus vertritt, der Frieden ohne Waffen schaffen will. Es ist ihm auch 
zuzugönnen, kein Putin Versteher zu sein, obwohl man den russischen Präsidenten nicht als 
Machthaber bezeichnen kann, allerhöchstens als einen Vertreter der Macht und zwar der Macht des 
russischen Volkes. 

Aber schauen wir einmal rein in den offenen Brief, den RT auch im Wortlaut abdruckte. Nun gut, 
RT zu finden wird immer schwerer, also unmittelbar rein in die Berliner Zeitung. 

 

Die Unterzeichner bezeichnen sich von unterschiedlicher Herkunft und Einstellungen gegenüber der
Politik sowie der Nato. Das mag sehr wohl jedem zugebilligt sein, seine eigene Meinung zu 
vertreten, wenn sie gültigen deutschen Recht und Gesetz auf der Grundlage von Völkerrecht 
entspricht. Man mag auch zubilligen, dass man eine Meinung gegen dieses Recht vertritt, dann aber 
zivil und ohne Brutalität, denn auch staatliches Recht kann durchaus so vernünftig es auch 
ausgefeilt sein sollte, noch verbesserungswürdig sein. Wenn man diese Verbesserung vertritt, indem 
man nicht nur das verbesserungswürdige kritisiert, sondern auch aufzeigt wie verbessert werden 
kann, dann ist eine gegenteilige Meinung einer friedvollen Gesellschaft sehr wohl zum Wohle.  

 

Man könnte glauben, dass die Unterzeichner des „Offenen Briefes“ genau das getan haben. 
Aufgezeigt, was sie nicht für in Ordnung halten und wie es besser gemacht werden könnte.

Dabei aber bezeichnen sie den Verteidigungskampf des russischen Volkes im urrussischen Gebiet 
mit Namen Ukraine als Angriffskrieg. Hier muss ich die Leser und Nichtleser unbedingt auffordern,
einmal nachzuschauen, wer denn das alles unterzeichnet hat. 

Es sind Politologen, Menschenrechtler, Politikwissenschaftler, Wirtschaftswissenschaftler bis hin zu
Völkerrechtswissenschaftler. Diese hochgebildeten Unterschreiber möchten doch wohl nicht auftun,
dass der Kampf der Russen in der Ukraine ein Angriffskrieg ist?

Wissenschaftler, gerade der wichtigen Sparten in dieser Beziehung, haben keine Ahnung von den 
unheilbaren Widersprüchen, die den Einigungsvertrag und damit im 2+4 Vertrag rechtlich nicht in 
kraft treten ließen? Sie haben keine Ahnung, dass deswegen die Pariser Charta von 1990 nicht in 
Kraft treten konnte? Sie haben keine Ahnung, dass im Gegensatz dazu die Nato-Russland-
Grundakte von 1997 in Kraft getreten ist? Sie haben keine Ahnung, dass die OSZE Verhandlungen 
mit ihren Abschlüssen von 1999 in Istanbul und 2010 in Astana Rechtskraft besitzen? Wenn sie das 
wüssten, würden sie den Kampf der Russen in der Ukraine nicht als Angriffskrieg verunglimpfen. 
Wenn sie es aber nicht wissen oder nicht wissen wollen, dann fragt man sich, ob sie bei Lehrer Ast 
in der Baumschule studiert haben oder einfach nur Augendiener sind.

Unabsehbare Folgen für die gesamte Welt sind mit diesem Konflikt sehr wohl nicht nur zu 
befürchten, sondern bereits voll am Wirken. Man schaue in die Jahre vor 2014, welch eine 
Kriegstreiberei der Westen in Südostasien, Afrika, in Süd- und Mittelamerika und der 
dazugehörigen Karibik zelebriert hat. die Stärke, die der US Imperialismus mit dem Sieg im Kalten 
Krieg gewonnen hatte, hat seinen Dünkel Weltensheriff zu sein noch einmal einen großen Auftrieb 
gegeben. Einzig die VR China hat seit ca. 1983 dagegengehalten, was Brzezinski in seinem Buch 
„Planspiele“ aber noch nicht mit einarbeiten konnte. 

 

Dann geschah es im Jahr 1999 wurde Wladimir Wladimirowitsch Putin vom russischen Volk zu 
seinem Präsidenten gewählt. Er hat diese Position im Jahr 2000 eingenommen und im Jahr 2001 vor
dem Bundestag klar aufgezeigt, wohin die Reise mit dem neuen Russland gehen soll, zu einer 
multipolaren Weltordnung auf der Grundlage der UN Charta und dem nachfolgenden verbindlichem
Völkerrecht. 
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Ein Graus für den Westen, denn das zerstörte die Pläne auf denen das Schneeballsystem des Profites
beruht. So musste der Profit an anderer Stelle eingefahren werden, was besonders hart die 
Portugiesen und Spanier erleben durften und im Nachhinein fast noch ärger die Griechen. Das aber 
waren nur Notfalllösungen im Profitsystem und deswegen wurde auf den Maidan Putsch in Kiew 
im Jahr 2014 hingearbeitet. Auf diesen Putsch kam eine Regierung ohne irgendwelche 
Volksbeteiligung an die Macht. Eine Regierung, die von Anfang an unter der Fuchtel des USI stand.
Und dann ging es mit dem aus der BRiD importierten „schönen Schein der Demokratie“ Schritt für 
Schritt weiter bis in das Jahr 2021 und der klaren Absage des Spaßmachers zum Minsk II 
Abkommen und den darauf aufgebauten Plan  die Menschen im Donezker und Lugansker Gebiet 
mit militärischer Macht wieder zu unterwerfen und ebenfalls auch die Geschehnisse auf der Krim 
zu wenden. 

Hier griff dann die Russische Föderation ein, um nicht nur das Leben von Russen, sondern auch von
anderen Nationalitäten zu schützen. Und wie in meinen oberen Ausführungen aufgezeigt, auch die 
Pläne der biologischen Kriegsführung des Westens zu unterbinden. 

Wenn das Konstantin Wecker in seiner Anarchie nicht erkennen kann, mag ich das noch glauben. 
Aber all den anderen Unterzeichnern nehme ich das nicht im Geringsten ab oder sie sind so sehr im 
Selbstbetrug verhangen, dass ihnen die Möglichkeit Wahrheit zu finden, genommen ist.

Ja, deswegen, weil der USI seinen Willen durchsetzen will, ist die Ukraine zum Schlachtfeld 
geworden. Weil Brzezinski bereits aufzeigte, dass man den Gegner möglich wirtschaftlich und 
finanziell niederringen muss, um einen begrenzten militärischen Konflikt nicht in einen weltweiten 
atomaren ausufern zu lassen. Nein, dieser Konflikt wird nicht nur auf dem Rücken der ukrainischen 
Bevölkerung ausgetragen, sondern auf dem Rücken der gesamten Menschheit, die nicht im Dienste 
der Macht des Geldes steht. 

 

Der damit verbundene Wirtschaftskrieg bedroht nicht nur das russische Volk und die vielen armen 
Völker der Welt, sondern auch die Völker des reichen Westens. Gerade in der BRiD ist das zu 
merken.

Hat man einst mit dem Marshallplan einen Aufstieg zelebriert, der seinesgleichen in der Welt 
suchte, ist die dadurch entstandene Zinseszinsfalle 1990 wie ein Falleisen zugeschnappt und hält 
das deutsche Volk seit dem im Bann. Der sog. Solidaritätszuschlag war nur ein finanzielles 
Werkzeug des Schneeballsystems, weitere kamen hinzu, so das Werkzeug des Immobilienschrotts, 
die zu einem noch größeren Werkzeug der Bankenrettung führte. Als das alles in die Lawine des 
Schneeballs aufgenommen war, brauchte es die Bonds des Klimaschwindels. Auch die waren 
schnell vereinnahmt und Russland und China weit ab, um von der Profitlawine aufgenommen zu 
werden. 

Also hat es den Covid Spuk gebraucht, um der Lawine Futter vorzuwerfen und umso größer die 
Lawine wird, umso größer wird die Fressgier des Gargantua. Deswegen wird nun der 
Ukrainekonflikt dafür genutzt auch den reichen Westen weiter auszupressen, denn mit Sicherheit 
wissen jene, die im Westen am Schalthebel sitzen, dass die Sanktionen umso größer und ärger sie 
werden, zwar das russische Volk schädigen, aber bei weitem mehr die Völker des Westens, die sich 
in die Nato und das neue Reich/EU zwingen ließen. 

 

Gegen den Angriff des Westens hat das russische Volk klare rote Linien gezogen, denen die Akteure
und Hasardeure, hier verwende ich die Begriffe der Unterschreiber, mit dünkelhaften Hochmut 
überschritten haben und das russische Volk mit seinem gewählten Präsidenten Putin nun dagegen 
vorgeht.

 

Oh, jetzt höre ich aber die Nachtigall trapsen. Trotz Erfolgsmeldungen der ukrainischen Armee, hat 
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diese kaum eine Chance einen Sieg einzufahren. Und jetzt die heiße Phase des Problems. Man 
möge endlich zu einem Waffenstillstand kommen und diplomatische Verhandlungen führen. Acht 
Jahre lang hat man seitens Russlands versucht zu verhandeln, trotzdem haben die Kiewer Faschisten
weiter das Morden von Menschen vor allem im Donezker und Lugansker Gebiet betrieben. 
Verhandlungen über den raschen Rückzug der russischen Truppen und der Wiederherstellung der 
territorialen Unverletzlichkeit der Ukraine soll es geben. Genau das hat Brzezinski zur Beendigung 
des sowjetischen Einsatzes in Afghanistan geplant. Und was dann aus Afghanistan und der 
Sowjetunion geworden ist, dürfte doch noch bekannt sein. 

 

Oh, jetzt tut es mir aber richtig weh im Hirn, durch ein in der Haager Landkriegsordnung 
dargelegtes Konzept wären im WK 2 deutsche Städte in der Lage gewesen, ihre Verwüstung zu 
verhindern.

Welch ein verfälschtes Geschichtsbewusstsein haben denn da diese vermeintlichen akademischen 
Schranzen? Die Verwüstung deutscher Städte verhindert hat doch nur wo der Angloamerikaner die 
profitable Zerstörung nicht errechnen konnte, ansonsten wurde doch der Feuersturm über den 
gesamten deutschen Staat entfacht.

Soll also diese Kriegslogik durch eine Friedenslogik wie nach 1945 ersetzt werden, wie es die 
Unterschreiber fordern? Ich bin der Meinung, dass wir den Schwur unserer Ahnen NIE WIEDER 
KRIEG! Erfüllen sollten und endlich der Kriegstreiberei mit einer wahrhaften und vom deutschen 
Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung begegnen.

 

Nur so kann die neue Friedensarchitektur für das deutsche Haus aussehen.

Das mit Hausschwamm (Unvernunft) vom Giebel bis zum Fundament verseuchte deutsche Haus 
abgerissen und neu aufgebaut mit der Architektur einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen 
Grundlage, um eine weltweite Friedensordnung zu unterstützen, die Russland und China bereits 
begonnen haben aufzubauen. 

 

So, sehr geehrte Herren und Damen Unterschreiber, aufhören mit dem Augendienen um endlich 
klare Worte sprechen zu können. 

 

 

2.3 Versuch des Überblicks 

 

Angestrengt schreiben sich Herr Wolfgang Bittner, Frau Susan Bonath, Herr Leo Ensel, Frau 
Evelyn Hecht-Galinski, Frau Dagmar Henn, Herr Pierre Lèvy,  Herr Igor Malzew, Frau Rachel 
Marsden, Herr Geworg Mirsajan, Herr Seyed Alireza Mousavi, Frau Maria Müller, Herr Bernd 
Murawski, Herr Thomas J. Penn, Herr Rainer Rupp, und viele andere im Kampf um die Wahrheit 
die Finger wund.

Eine riesige Menge an Menschen wird erreicht, allein von denen, die sehr bekannte Namen haben 
wie Frau Hecht Galinski, die seit Jahrzehnten im aufrechten Dienst der Wahrheit steht. 

Was aber nutzt all das, wenn den Menschen nicht aufgezeigt wird, wie denn Änderung in der 
vermaledeiten Lage geschaffen werden kann. Es braucht alle ehrlich und aufrichtigen, die ich hier 
aufgezählt habe und die anderen, die mir verzeihen sollen, wenn ich sie nicht genannt habe. Einen 
der großen deutschen Menge eher weniger Bekannten möchte ich hier einmal hervorheben. 

Ich meine Herrn Pierre Lèvy. Herr Lèvy 1956 geboren, inzwischen ein international weit bekannter 
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Philosoph, der versucht nicht nur im großen, sondern auch im kleinen Maßstab der Wahrheit zum 
Sieg zu verhelfen. Eines seiner bekannteren Werke „Die kollektive Intelligenz“ ist eine Arbeit, die 
sich in das Heute tief eingräbt um die Verständigung zwischen den Menschen zu ergründen und ihr 
Anschub zu geben. Anschub, der für eine Besserung des Zusammenlebens der Menschheit verhilft. 

Schauen wir auf der Seite „Univie“ zu einer Buchbesprechung. Da ist davon die Rede, dass Herr 
Lèvy die Formen der menschlichen Beziehungen komplett erneuern will. Das ist das, was ich 
letztendlich mit dem Neuaufbau des deutschen Hauses ebenso meine, wobei Herr Lèvy aber 
wissenschaftlicher an die Sache herangeht und dadurch wahrscheinlich auch besser. Worauf ist die 
Form des heutigen menschlichen Zusammenlebens aufgebaut?

Eigentlich doch nur auf die Form der freien Natur des Sieges des Stärkeren über den Schwächeren. 
Die Form, die derzeit gepredigt wird und an die sich die große Menge anpassen soll, wobei das 
Anpassen letztendlich die gegenseitige Zerstörung bedeutet. Dem stellt sich Herr Lèvy entgegen 
und fordert deswegen die Erneuerung des Wissens, was von mir ebenfalls in einer anderen Form 
angemahnt wird. Von mir immer wieder beschworen der reine Glaube des Menschen, der nur mit 
reinem Wissen/Wahrheit ersetzt werden sollte, so also die Erneuerung des Wissens nach Herrn 
Lèvy, das offensichtliche halbwahrheitliche Wissen in ein wahrheitliches Wissen zu erneuern. Dazu 
braucht es nicht ein einseitiges Lernen, in dem der Oberlehrer Wissen vorgibt, das man selbst nicht 
mehr Nachdenken braucht, sondern Lehrer, die nicht nur Wissen an ihre Schüler weitergeben, 
sondern bei diesem Weitergeben mit den Schülern zusammen denken, um das Wissen weiter 
auszubauen, wozu es wiederum das menschliche Gewissen braucht, das der Wahrheit verpflichtet 
ist. 

So habe ich in meinem Sonntagswort zu der oben ebenfalls nicht genannten Frau Prof. Gabriele 
Krone-Schmalz, bei der ich gern selbst studiert hätte, folgend ausgeführt: „Aber es gibt ja auch 
noch Seminare, wo doch die unterschiedlichen Standpunkte, die man bezogen hat, untereinander 
austauscht, um auf einen höchst möglichen gemeinsamen Nenner zu kommen, dabei aber in 
punkto Wahrheit keinen Kompromiss eingehen darf, also beidseitig von dieser, von der es nur eine 
gibt, nicht abgehen darf.

Sich gegenseitig weiter zu entwickeln, das trifft meiner Meinung nach hauptsächlich unter der 
Studentenschaft zu. Ein Oberlehrer, Prof. genannt, sollte aber trotzdem auch seinen Studenten gut 
zuhören, um bei Möglichkeit aus deren Wissen sich noch weiter zu entwickeln. Es bleibt jedoch dem
Oberlehrer selbst in seiner Entwicklung nicht stehen zu bleiben, sondern ständig weiter reines 
Wissen/Wahrheit aufzunehmen, wenn sie denn vorhanden ist, ansonsten aber nach dieser zu 
forschen und bei dieser Erforschung die Studenten mitzunehmen. Das ist die 
Weiterentwicklung/Evolution des Wissens, zudem noch die viele tausendfache Weiterentwicklung 
außerhalb der Universitäten aus dem Volk hinzukommen.“

 

Das ist das sog. Konstruktivsein, sich gegenseitig aus Fehlern herauszuhelfen, um zusammen besser
zu werden, was ich wiederum als das einzelne gute Denken, gute Reden und gute Handeln 
bezeichne, was zusammengeführt mit den anderen zu einem sehr guten Denken, Reden und 
Handeln wird. aus Fehlern heraushelfen bedeutet nicht nur Fehler aufzuzeigen, sondern auch den 
Weg zur Verbesserung der Fehler mitliefern. Denn ansonsten kommt man in die Lage des Kiewer 
Spaßmachers, der meint, dass die Russen morden würden und sich dabei auf gefälschte Beweise 
stützt. Diese Handlungsweise potenziert den Fehler und bereinigt ihn nicht.

 

Herr Lèvy den ich vermeine als wahrhaften Professor zu bezeichnen, wie ich es auch mit Frau 
Krone Schmalz tue, ist mit sehr vielen Kommentaren bei RT deutsch zu finden. Kommentare mit 
Qualität und nicht mit Hinterhältigkeit wie die des Leut Wimmer. 

Ja, Herr Lèvy ist sehr wohl in seinen Ausarbeitungen korrekter als ich in meiner rotzigen Querulanz
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und trotzdem sind seine Ausarbeitungen klar und scharf. Da zeigt sich wohl doch der Unterschied 
zwischen einer aus der Jugend heraus aufgebauten akademischen Bildung und meiner Bildung, die 
ich zum größten Teil mit Selbststudium aufgebaut habe. Ich vermeine aber, wie ich es gerade 
versucht habe aufzuzeigen, dass Herr Lèvy und ich einen sehr hohen gemeinsamen Nenner in 
unserer Meinung erreichen. Einen hohen gemeinsamen Nenner, der auf wahrheitliches 
Allgemeinwissen aufbaut, was letztendlich wie von Herrn Lèvy kollektive Intelligenz genannt wird,
die es für die Zukunft braucht. 

 

3. Sammelsurium

Mao Zedong, „wir müssen es erlernen die Probleme allseitig zu beachten, nicht nur die Vorderseite, 
sondern auch ihre Kehrseite der Dinge zu sehen“.

Mao Zedong, der die eigentlichen Ziele der Kuomintang, mit dem Grundsatz eines 
selbstbestimmten Chinas, der Gleichberechtigung der Menschen und ein Leben ohne Not,

wieder in den Vordergrund geholt hat, die vom stalinistisch geprägten Chiang Kai Shek mit Füßen 
getreten wurden. Jawohl, so heißt es auch bei uns, dass die Medaille zwei Seiten hat und ich will 
noch einen draufgeben, die Medaille hat noch eine dritte Seite, den Rand, der sehr wichtig ist, denn 
zwischen Vorderseite, (nehmen wir diese als Wahrheit) und der Kehrseite, die wir als Unwahrheit 
nehmen. Liegt der Übergang, der Rand. Diese dritte Seite ist vielfältig gestaltet. Sie kann mit zu 
wenig Wissen den Übergang von der Wahrheit zur Unwahrheit ungenau prägen. Sie kann mit 
falschem Wissen die Wahrheit und die Unwahrheit nicht unterscheiden; sie kann aber auch die 
Halbwahrheit sein, die schlimmste Lüge, die es gibt, denn der Mensch mit zu wenig reinem Wissen 
ist nicht in der Lage die Halbwahrheit zu entflechten.

 

Das lässt mich gleich wieder auf Leut Scholz kommen, der da noch in Japan hockend am Freitag 
früh MEZ die Tagesschau verlauten lässt, der der russische Krieg in der Ukraine gegen alles ist, was
die Demokratie ausmacht. Jawohl in der westlichen Welt bedeutet Demokratie nicht 
Volksherrschaft, sondern Volksbeherrschung. Jetzt ist es aber kein Krieg, den die Russen in ihrem 
ureigenen Land, das Ukraine genannt wird, führen, sondern ein Verteidigungskampf gegen die 
Putschpläne des Westens.  Gegen Freiheit und Menschenwürde würde sich Putins Kampf ebenfalls 
richten. Putins Kampf? Putin wurde vom russischen Volk zum Präsidenten gewählt. So wirft also 
Scholz dem russischen Volk das Vergehen gegen Freiheit vor. Die Freiheit des Westens zu Tun und 
zu Lassen was er will. Genau deswegen stehe ich zum russischen Volk, das ich als unser Brudervolk
bezeichne, denn auch das deutsche Volk muss seine Pflicht erfüllen, die selbstbewusste 
Eigenverantwortung aufzunehmen, um das oberste Menschenrecht, die Würde des Menschen zu 
verteidigen. Denn genau diese tritt Scholz als Marionette des USI mit Füßen. Man muss also über 
den Medaillenrand hinausschauen, um die Wahrheit von der Unwahrheit trennen zu können. Nur so 
kann man der westlichen Propaganda entgehen, um nicht in den geistigen Irrgarten/Morast gezogen 
zu werden. Ei, das NTV berichtet, dass Scholz in Japan in Selbstlobhudelei zergeht, weil es ja 
ansonsten niemand  tut. 

Und wieder die Tagesschau berichtet davon, dass der eigentliche Kanzler, der Merz, auf Scholz 
eindrischt, weil er sich aus der Bundestagsdebatte zwecks der schweren Waffen, die am Donnerstag,
dem 28.4.22 zum Beschluss der Lieferung kam, gedrückt hat. Und dann noch die FAZ am Ende mit 
dem Bericht, dass Scholz ja sich um Wasserstoff in Japan kümmern würde. 

Da kommen mir doch gleich noch einmal zwei grundsätzliche Fragen.

Was hat denn der Bundestag überhaupt noch zu entscheiden, bevor er nicht klar über den Einspruch 
zur Bundestagswahl entschieden hat?

Und die zweite grundsätzliche Frage, warum Wasserstoff nicht in Nordafrika mit Sonnenenergie 
über Parabolspiegel gewonnen wird? Ach schauen wir doch nochmal quer durch die vier Artikel des
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Mainstreams.

Japan, ein enger Verbündeter der BRiD und beide, Japan und BRiD Verbündete der USA.

Die USA wiederum über die FED, dem Geld, von US Imperialisten beherrscht.

Etwas weiter in die Geschichte zurückgeschaut, erkennt man, dass Japan einst Ende des 19. Anfang 
des 20. Jahrhunderts gegen Russland aufgerüstet wurde und diese Aufrüstung bis zum 2. Weltkrieg 
weiterging, um zum heutigen Flugzeugträger des USI zu werden.

 

War es nicht mit dem deutschen Staat genauso? Wurde dies nicht über die Zangengeburt über den 
WK 1 gesteuert, um danach mit der im Geiste erbärmlichen Gestalt Hitler mit dem WK 2 zu 
wiederholen und ist seit dem der handlungsunfähige deutsche Staat über die BRiD Verwaltung nicht
der Brückenkopf des USI in Europa? Dann wird klar, warum die Achsenmächte Japan und die 
Deutschen auch heute wieder enge Verbündete sind, letztendlich dem USI unterstehen. 

 

Da lassen wir uns doch wieder einmal von der Tagesschau etwas näher erklären, wer denn da 
welche Waffen und wann in die Ukraine schickt. Ah, Kacke, das darf ich ja gar nicht lesen, genauso 
wenig den DLF hören, da ich in meiner rotzigen Querulanz mich noch immer weigere wegen der 
Lügenpresse Rundfunkgebühren, die auf einen erstunken und erlogenen Staatsvertrag beruhen, zu 
bezahlen. Na ja, da spiele ich doch trotzdem einmal den Freibeuter und stibitze die vom DLF in der 
Presseschau (12:50,  29.4.22) zitierte Nachricht der bulgarischen Presse „TRUD“ (Arbeit): „Die 
Nazi-Brigaden, die Fahnen mit Swastiken schwenken und den Namen ihres Idols – des ukrainischen 
Nationalisten – Stepan Bandera schreien, werden nun Panzer, Luftabwehrkanonen und 
Minenwerfer erhalten. Das dreckige Würmchen der historischen Vergeltung ist offensichtlich in 
einem Teil des deutschen politischen Organismus am Leben. Die wahnsinnigen angelsächsischen 
Politiker, die ihre Verbündeten in der NATO solche Handlungen aufzwingen, sollten zur Vernunft 
kommen und sich besinnen, was mit der Welt geschieht, wenn Deutschland in den Krieg zieht!“

Mein lieber Herr Gesangsverein, da haut es einen auf den Arsch, wenn man beim DLF solche Worte
zu erfahren bekommt. Bulgarien, das absolute Armenhaus des neuen Reichs, das nach langem 
Zögern die Verlängerung der Türkisch Stream nach Serbien durchs Land legen lassen hat, nun aber 
nicht gewillt ist, russisches Erdgas in Rubel zu zahlen. 

 

Ein weiterer ehemaliger Warschauer Paktler Polen hat sich dem angeschlossen und verzichtet 
großzügig auf russisches Gas, setzt dafür auf norwegisches Gas aus der Pipeline, die noch gar nicht 
gebaut ist. Die Baltic Pipe soll norwegisches Gas über Dänemark nach Polen bringen, wobei die 
norwegischen Gasfelder keine Lieferreserven mehr haben, weil sie weitestgehend ausgelastet sind. 
eigentlich sollte aus der Schnittstelle Nordstream 2 /Dänemark diese Baltic Pipe gespeist werden, 
was ja nun die Polen in den leeren Topf schauen lässt.  

Zum Auffüllen mit LNG, dass ja dann in Litauen in entsprechenden Häfen angelandet werden 
könnte, da die eigenen LNG Häfen noch nicht entsprechend ausgebaut sind, sieht es wahrscheinlich 
auch eher schlecht aus.  

Diese Pilsudski Polen, verlogen wie eh und je und das kann man dann, nein, nicht bei den Russen, 
sondern beim Revolverblatt des BND beim „Focus“ erfahren. Dieser schreibt ausführlich wie das 
russische Gas über die Jamal Leitung nach „Deutschland“ kommt und von da aus wieder zurück 
nach Polen, natürlich als geläutertes Gas, auf keinen Fall mehr russisches. 

Ebenso werden es die Bulgaren evtl. sogar mit den Türken drehen. 

Ganz kurz zurück in den „Focus“, der meint: „„Gaslieferungen sind Spielball des politischen 
Kalküls von Russland“ Doch das könnte für Gazprom sehr teuer werden…“
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Noch zu keiner Zeit, weder seitens der Sowjetunion, noch seitens der Russischen Föderation waren 
Gaslieferungen politischer Spielball., sondern sind stets vertragsgemäß erfüllt worden, egal wie die 
geopolitische Lage aussah. Wenn jetzt Russland Rubel statt schimmliger Brotrinden für wertvolle 
Lieferungen fordert, dann hat das rein gar nichts mit Erpressung zu tun, sondern ist ein vom 
gegenseitigen Handel gegebenes Recht. Schimmlige Brotrinden in Form von überschuldeten 
Dollars und Euros, wollen die Russen nicht haben, sondern Rubel, die durch Gold und Rohstoffe 
gestützt sind.

 

Steinkohle ist ein weiterer Streitpunkt, den die aus dem neuen Reich, insbesondere der BRiD aus 
Russland nicht mehr haben wollen. Dafür ordert die BRiD nun die Blutkohle aus Kolumbien, denn 
die ist durch den Transport noch Kohlensäure (CO2) haltiger und damit  dem Klimaschwindel 
zuträglicher. 

 

Und Tschack, der Scholz steckt dahinter; was nur der Merz gegen einen solch aufrichtigen 
Menschen hat? Er sorgt umfänglich dafür, dass das Blutvergießen weitergeht und zwar weltweit und
der Konflikt in der Ukraine muss nun einmal nach Brzezinski‘scher Lesart länger dauern, um alle, 
nicht nur die Russen, sondern auch die Westeuropäer zu schwächen.  

 

Deswegen ist der USI nun darauf erpicht dem Putin  nach Den Haag vor das Gericht zu bringen, 
obwohl dieser alles tut, um sich selbst vor dieser Anklagebank zu schützen. 

Deswegen muss die Wahrheit über all die Verbrechen des USI unterdrückt werden und deshalb sitzt 
Julian Assange nach wie vor in Auslieferungshaft an den USI. Darüber zerbricht sich die BRiD 
Verwaltung und der Mainstream nicht im Geringsten den Kopf. 

 

Über das Bobbele werden aber en gros Krokodilstränen vergossen. Na ja, weil der zweieinhalb 
Jahre in England wegen Steuerhinterziehung in den Knast muss. Eine Sanktion, die jeden Harz4ler, 
der falsche Angaben für die Unterstützung macht, viel härter trifft. 

 

Jeder Ukrainer, egal aus welcher sozialen Lage er kommt, ob aus von Kiewer Regime verursachten 
Hunger und Kälte kommt oder aber mit Luxuskarossen angeprescht, bekommt ohne Prüfung sofort 
Unterstützung und Wohnung, wofür dann auch mal andere Flüchtlinge einfach raus geworfen 
werden. Das ist die neue Klassifizierung von Menschen der BRiD Verwaltung. 

 

Noch ein Stück bunter wird es mit dem in der Türkei wegen Putschbeteiligung zu langer Haftstrafe 
verurteilten Kavala. Er wird als Menschenrechtler in die Wolken gehoben und es gibt 
„diplomatische“ Verwerfungen der BRiD mit der Türkei. 

 

Moment mal, da war doch noch was, oder eben nicht!

Ach ja, der Besuch des Obersten der Vereinten Nationen in Moskau. Da war Ruhe geblasen im 
Mainstream über die Gespräche Guterres mit Putin.

Warum?

Weil Putin klar aufgezeigt hat, dass man weiß, wer die Verbrechen in Butscha begangen hat und wie
sie zur Täuschung genutzt wurden. Da man ja aber RT deutsch immer wieder versucht zu 
unterdrücken, weise ich zwecks des Gesprächs Guterres Putin auf den Antispiegel hin, der wieder 
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einmal eine Perle auf die Schnur der Wahrheit gefädelt hat, mit der Übersetzung des Gespräches 
von Putin mit Guterres. 

Aber siehe da, nach Guterres Butscha Besuch stellt sich dieser auf die Hinterfüße und kräht davon, 
dass die Kriegs Gräuel international untersucht gehört und appelliert an Russland sich an dieser 
Untersuchung zu beteiligen. Hat dieses Leut nicht gerade einen Tag vorher von den Russen die 
Beweise über die Gräuel bekommen? Hat er sie nicht an den Westen weitergegeben, oder ist etwa 
Guterres über die Macht des USI an seinem Spitzenposten der Vereinten Nationen gekommen? Wie 
wird der Spitzenposten genannt? Generalsekretär! Ja, warum denn nicht Präsident, also 
tatsächlicher Chef der Staatengemeinschaft? Generalsekretär wie jeder Parteiführer? Als ein 
Sekretär und als General Chef der Schreibstubenhengste und immer noch nicht der eigentliche Chef
der Vereinten Nationen!

Der eigentliche Chef der Vereinten Nationen, der sich dazu nach wie vor über die Macht des Geldes
dazu erdreistet, weil die Völker der Welt, insbesondere das Deutsche, sich nicht einig sind.

 

Nun Michel, brauchst du keine Angst mehr haben, dass dir deine Schlafmütze vom Kopf gezogen 
wird, um dir den Alu Hut aufzusetzen, denn das Alu steckt bereits in deinem Hirn. Dafür aber 
bekommst du deine Glotzen blau und gelb geschlagen und wenn sich dann der olivgrüne Schimmer 
auf dieser Fratze zeigt, wirst du erkennen, wie du dich anzupassen hast, um entsprechend 
kooperativ zu sein. Dann kannst du wimmern und dabei für deine eigene Hinrichtung sorgen, die 
natürlich in würdiger Art fast unmerklich nur langsam vollzogen wird. Solltest du aus dieser 
geschundenen Lage trotz allem noch interessiert sein Wahrheit zu lesen, dann schau bei RT deutsch 
rein, die inzwischen über Mazedonien in die BRiD kommt:

https://test.rtde.live

https://test.rtde.website

https://test.rtde.me

https://test.rtde.tech

https://test.rtde.life

https://test.rtde.world

 

 

 

 

 

Olaf Thomas Opelt

Staatsrechtlicher Bürger der DDR

Reichs- und Staatsangehöriger

Mitglied im Bund Volk für Deutschland

Bundvfd.de

http://www.bundvfd.de/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-Erkl%C3%A4rung-staatsrechtlicher-B%C3%BCrger.pdf
https://test.rtde.world/
https://test.rtde.life/
https://test.rtde.tech/
https://test.rtde.me/
https://test.rtde.website/
https://test.rtde.live/
https://www.graswurzel.net/gwr/1998/11/rot-grune-kriegspolitik/
https://www.sozialismus.de/kommentare_analysen/detail/artikel/olivgruene-aufruestung/
https://www.tagesschau.de/ausland/europa/ukraine-guterres-butscha-101.html
https://www.anti-spiegel.ru/2022/das-treffen-von-praesident-putin-und-un-generalsekretaer-guterres-im-wortlaut/

